

### 令和3年度平岡地区社会福祉協議会の活動を顧みて

平岡地区社会福祉協議会  
会長 井口 清一郎

平岡地区の皆様方には、日頃から活動にご理解とご協力を頂いていること、誠に有難うございます。

私たち平岡地区は市内の他地区と比べて最も高齢化率の高い地区ですが、地域の皆様が支え合い、安心して暮らせる地区を目指して活動を行っています。

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から三密を伴う行動の制限や自粛が求められ、十分な活動ができず、地区社協の主な行事の敬老会、ふれあいバスハイク、いきいきサロン等は中止または縮小せざるを得ない状況となり、残念でありませんでした。

令和4年度は新型コロナウイルスが収束することを願い、感染防止の徹底を図りながら、活動を進めていきたいと考えています。

これからも皆様方のご理解とご協力を宜しくお願い致します。



### 「高齢者サロン」

当地区では5カ所でサロンが開かれています。コロナ禍で一時は自粛を余儀なくされましたが、感染予防に配慮し、再スタートを切りました。

しかし、令和4年1月に入ってから、感染者が急増したため、再度休止しています。再開時期は感染状況を見ながら決めていく予定です。

サロンでは身近な地域で、人と人とのつながりを深めることができ、高齢者を始め地域の誰もが気軽に立ち寄って交流ができる居場所を目標としています。

再開の時には、お近くのサロンにどうぞお立ち寄りください。

川原井よってけサロン	川原井青年館	毎月1回 第2水曜日 9時半から
野里熟年いきいきクラブ	野里会館	毎月月曜日(祝除く) 10時から
サロンはなぶさ	花房平自治会館	毎月1回 第1火曜日 10時から
滝ヶ沢さわやかサロン	滝ヶ沢自治会館	毎月1回 第3火曜日 10時から
平川菜の花サロン	平川公民館	毎月1回 第3金曜日 10時から



サロンはなぶさ



川原井よってけサロン



野里熟年いきいきクラブ



滝ヶ沢さわやかサロン



平川菜の花サロン

### 「ひとり暮らし高齢者等見守り訪問事業」



袖ヶ浦高校情報コミュニケーション科生徒作成の絵  
移動交番速報 など(R3. 10月)



小学生からの寒中見舞い・中学生からの年賀状  
移動交番速報 など (R3. 12月)

いつも見守りありがとう。



袖ヶ浦市に居住するひとり暮らし高齢者等の孤立を防ぎ、地域福祉の向上に寄与することを目的と、毎月1回民生委員児童委員が利用者宅を訪問しています。

今年度は、見守りの際に小中高等学校のお手紙や絵を届けたり、福祉施設製品をお届けするなど、地域の温かさと共に訪問を行っています。

# 「福祉教育推進指定団体として」

平岡地区社協は、令和3年度～令和5年度にかけて、千葉県社協から福祉教育推進団体に指定されました。平岡小学校・中川小学校・平川中学校・袖ヶ浦高等学校・中富地区社協と共に指定を受けております。各学校・中富地区社協と協働し、福祉教育の推進を行います。



平岡地区社協 井口清一郎会長  
中富地区社協 鶴岡 公一会長

地域の皆さんからの声



9月の敬老の日には、小中学校の書いたお手紙を見守り訪問事業利用者へお届けしました。

小学生のお手紙は可愛いね。  
中学生にもなると書く内容もしっかりしているね。

すごく嬉しい。  
何だか孫からもらった気分ね。



高齢者サロンで平川中学校  
ソーラン節上映会を実施しました。



平川菜の花サロンにて



滝ヶ沢さわやかサロンにて

このかわいい便せんは、袖ヶ浦  
高校情報コミュニケーション科  
3年生が作成してくれました。

